

Le spectacle Soy de Cuba est acclamé au Dôme de Paris



La Havane, 22 mai, (RHC).- La musique, la danse et les couleurs du spectacle Soy de Cuba, Je suis de Cuba a été acclamé cette fin de semaine au Dôme de Paris.

Le spectacle qui s'est produit à guichet fermé a été ovationné à maintes reprises. Un grand nombre de personnes ont attendu les artistes cubains à la sortie pour se prendre en photo avec eux.

Le succès remporté à Paris par Soy de Cuba a été précédé par l'accueil chaleureux qui lui a été dispensé auparavant à Dijon, à Toulouse et à Lyon ainsi qu'en Allemagne.

Le spectacle parcourt des rythmes traditionnels de Cuba comme la guaracha, le mambo, la salsa et la timba, entre autres.

Soy de Cuba a mérité les Cinq Étoiles du festival Fringe à Édimbourg et de grands éloges de la part de la presse européenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/130425-le-spectacle-soy-de-cuba-est-acclame-au-dome-de-paris>



Radio Habana Cuba